

Pressemitteilung

Kirche und Tourismus bei Münchner Freizeitmesse "f.re.e 2019"

Der Arbeitsbereich "Kirche und Tourismus" in der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern hat eine neue Marke entwickelt: "STILLE erLEBEN". Sie wird bei der diesjährigen Freizeitmesse f.re.e in München vom 20.–24. Februar der Öffentlichkeit vorgestellt. Am Stand des Arbeitsbereiches (Halle A 5 Stand 421) kann man sich über die Angebote dieser Häuser informieren und bei einem Gewinnspiel eine kostenlose Übernachtung in einem der Häuser gewinnen. Die beteiligten neun Partnerhäuser von "STILLE erLEBEN" schenken Menschen einen Platz zum Einkehren und Abschalten. Dies sind ausgewählte evangelische Gästehäuser in Bayern, die einen Fokus ihres Angebotes auf das Urlaubserlebnis Stille richten. Sie wollen zudem den Wunsch der Gäste nach Erholung durch Stille in einer spirituellen Atmosphäre erfüllen und sind besonders dazu geeignet, Entschleunigung zu erfahren.

Natürlich wird am Stand auch die vielfältige Angebotspalette der Evangelischen Kirche in Urlaub und Freizeit präsentiert: von Offenen Kirchen über meditative Wanderungen und Pilgern bis hin zu Berggottesdiensten reicht das Angebot.

München, 12. Februar 2019 Johannes Minkus, Pressesprecher